## SE COMENTA

Que mucho alboroto se ocasionó la noche de ayer afuera de las inmediaciones de la Fisca-lía Regional de Tecámac por la detonación de una arma de fuego lo que alertó a las autoridades en materia de seguridad, sin embargo, trascendió que un elemento de la policía ministerial que andaba con varias copitas de más, fue el causante de disparar al aire por lo que de inmediato fue detenido y su arma asegurada. iSalud!

Que la renovación de los Consejos de Participación Ciudadana en el Estado de México sin duda son un muestreo de cómo se vivirá la revocación de mandato y otros ejercicios electorales en la entidad mexiquense. Por ejemplo, Tlalnepantla logró prácticamente "carro completo" en las más de 190 asambleas en las que participaron el fin de semana los ciudadanos de sus colonias, anulando las posibilidades de Morena de tener alguna representatividad. El corredor de la zona metropolitana sin duda dará un ejemplo pues suma el mayor número de personas en el padrón electoral.

Que hablando de elecciones, con una excelente convocatoria se presentó ayer el ex secretario de Turismo federal, Enrique de la Madrid, para dar una conferencia sobre la materia en la Universidad Autónoma del Estado de México. Hay quienes lo ven con buenos ojos para el 2024 y el de plano aseguró en tierras mexiquenses que sus estrategias estarán expuestas en las elecciones en las que pretende ser candidato a la grande ¿Qué dice el público?

Que alguien salió chamaqueado en el tema de los megasueldos en el Issemym, pues inicialmente se detonó el escándalo en el Congreso a través del diputado morenista Daniel Sibaja, quien señalabaque el coordinador de administración y finanzas del instituto tiene un sueldo mayor a 230 mil pesos, pero luego salió el Instituto a desmentirlo luego de realizar, dijeron, "una búsqueda documental exhaustiva tanto en los archivos fisicos como en los archivos digitales institucionales".

El pago más alto, hace dos años, ha sido de 118 mil 470 pesos por diversos conceptos acumulados, dicen. Entonces, ¿quién malinformó al legislador? ¿Ameritará jalón de orejas a algún asesor ocurrente? Lo malo es que no faltó quien mordió el anzuelo y replicó el gazapo. Lástima Margarito.